

# Gute Noten für Erfahrung und Qualität

**GESUNDHEIT** Das Caritas-Krankenhaus St. Josef wurde erneut zertifiziert.

**REGENSBURG.** Krank sein ist immer eine Ausnahmesituation. Jeder Patient, ganz besonders bei schweren Krankheiten, wünscht sich eine intensive persönliche Zuwendung und eine kompetente medizinische Versorgung. Beides erhalten Patienten im Caritas-Krankenhaus St. Josef. Der chirurgischen Klinik wurde nun erneut diese hohe Behandlungsqualität bestätigt. Die Deutsche Gesellschaft für Chirurgie und die Arbeitsgemeinschaft für Koloproktologie haben das vorhandene Zentrum nach ihren strengen Maßstäben geprüft und einer Re-zertifizierung zugestimmt.

Die Richtlinien, die dabei erfüllt werden müssen, sind anspruchsvoll. Entscheidungskriterien sind unter anderem eine besondere Qualifikation des chirurgischen Teams in spezieller Viszeralchirurgie und Proktologie sowie ein breites Behandlungsspektrum.



**Dr. Peter Sauer, Facharzt für Chirurgie, Thoraxchirurgie und Viszeralchirurgie, Dr. Gudrun Liebig-Hörl, Fachärztin für Chirurgie und Viszeralchirurgie, Klinikdirektor Prof. Dr. Alois Fürst und stellvertretender Direktor Dr. Arthur Heiligen-setzer (von links) mit dem Zertifikat**

Foto: Vogl, Caritas

Ebenso werden Eingriffshäufigkeit und Qualität der Operationsergebnisse geprüft. Besonders im Fokus stehen dabei schließmuskelerhaltende Operationstechniken bei Krebserkrankungen und rekonstruktive Operations-

verfahren bei komplizierten Beschwerden. Im Gegensatz zur Zertifizierung durch die Deutsche Krebsgesellschaft zum Darmkrebszentrum, welche die chirurgische Klinik ebenfalls vorweist, wird in diesem Fall die

Behandlungsqualität von bösartigen und gutartigen Erkrankungen des Darms begutachtet.

Die Qualität hat das Haus besonders der langjährigen Erfahrung des Klinikleiters Professor Dr. Alois Fürst und seines Teams in der Behandlung entzündlicher Darmerkrankungen zu verdanken.

Diese Erfahrung hilft beispielsweise, den richtigen Zeitpunkt für eine vollständige Entfernung des Dickdarms und Mastdarms unter Erhalt des Schließmuskels zu erkennen. Die chirurgische Klinik des Krankenhaus St. Josef arbeitet darüber hinaus eng mit den gastroenterologischen Fachkollegen und Hausärzten zusammen. Das rundet eine umfassende Behandlung für den Patienten ab.

In Bayern haben neben der chirurgischen Klinik des Caritas-Krankenhauses St. Josef in Regensburg nur zwei weitere Kliniken die Voraussetzungen für dieses Zertifikat erfüllt. Die chirurgische Klinik an St. Josef genießt einen exzellenten Ruf auch über die Grenzen Regensburgs hinaus.